

Dramaturgo Marco Antonio de la Parra 000181938
Nuevo agregado cultural en España 3872
AB)

El dramaturgo Marco Antonio de la Parra fue designado como agregado cultural de Chile en España, informó ayer el subsecretario de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas.

Para su designación, el Presidente de la República consideró sus cualidades de

"distinguido intelectual" ya que, dijo Vargas, se trata de un "dramaturgo contemporáneo de gran prestigio y con condiciones personales notables".

El Presidente Aylwin, continuó Vargas, "ha escogido para desempeñarse como agregados culturales

a personalidades relevantes del mundo de la cultura".

En el caso de Marco Antonio de la Parra (quien es médico además de dramaturgo), "se trata de un profesional de gran prestigio".

EN 1991

De la Parra, cuya designación se concretó la sema-

na pasada, asumirá su cargo en España a principios del próximo año.

Informó Edmundo Vargas que sólo resta la designación de "uno o dos cargos aún pendientes" para tener configurada la lista de puestos que servirán chilenos en el exterior.

lo Vainí 31-X-1990. P. 4. Stpo.

Nuevo agregado cultural en España [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo agregado cultural en España [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile